



Antwort zur Anfrage Nr. 1356/2011 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim  
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend **Fußgängerüberweg über die Essenheimer  
Straße bzw. Koblenzer Straße in Höhe "Vor der Frecht" Anfrage zur Inbetriebnahme  
der Ampelanlage in den übrigen Zeiten (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zur Sicherung der Fußgängerquerung der K 3 in Höhe „Vor der Frecht“ werden die Betriebszeiten der Lichtsignalanlage von 21.00 Uhr auf 23.00 Uhr verlängert. Da es sich um einen Knotenpunkt und nicht um eine reine Fußgängersignalanlage handelt, ist eine Inbetriebnahme der Signalanlage für die Fußgänger nur bei Bedarf aus Verkehrssicherheitsgründen nicht möglich.

Mainz, 16. .08.2011

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete